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Compte-‐rendu  de  notre  réunion  mensuelle  PEEP  LLG  du  3  octobre  2015  

Notre  1ère  réunion  mensuelle  s est  tenue  juste  après  la  réunion  avec  les  délégués  de  classe  pressentis.  

Notre  ordre  du  jour  :  

 Bilan  de  rentrée,  réunions  parents/professeurs  
 Décisions  du  CA  du  lycée  du  1er  octobre  
 Présentation  des  membres  de  l'équipe  PEEP  LLG  
 Préparation  des  élections  au  CA  du  10  octobre  
 La  Journée  des  Carrières  
 Questions  diverses  
 La  parole  est  à  vous:  vos  questions,  vos  propositions.  

    

Bilan  de  rentrée  

Effectifs  :  1802  élèves     

 869  pour  le  secondaire  (53%  de  filles)       
 2ndes  :     262   (Plus   de   2000   candidatures   ont   été   reçues   pour   entrer   en   2nde,   il   y   a   174  

collèges  de  provenance)  
 1ères  :        296  
 Terminales  :     311  

  
 933  en  CPGE  (41%  de  filles).  

 CPGE1  :     431  :  4  classes  de  MPSI,  2  de     
 CPGE2  :     502  :  4  classes  de  MP*,  1  MP,  3  classes  de  PC*  et  une  PSI*  pour  les  scientifiques,  

  

Les  informations  concernant   au  Bac  et  
aux  concours  sont  disponibles  sur  notre  site  et  ont  été  envoyées  aux  adhérents.  

  

Cantine  

  

  rapidement  :  

http://www.peepllg.fr/


 Les  cartes  de  lycéens  seront  enfin  toutes  distribuées  lundi  soir,  il  en  manque  encore  plus  de  100  
 Les  emplois  du  temps  ont  été  revus  dans  la  mesure  du  possible  pour  répartir  les  flux  des  élèves  

sur  plusieurs  créneaux  horaires,  trop  de  classes  convergeaient  sur  le  créneau  12-‐13h.  
  
  

Réunions  parents  /professeurs  

Elles   ont   toutes   eu   lieu   et   ont   permis   de   prendre   contact   avec   les   parents   de   toutes   les   classes   du  
secondaire.    

Juste   avant   cette   réunion,   une   réunion   de   présentation   pour   les   parents   délégués   a   eu   lieu,   nous  
remercions  tous  ceux  qui  se  sont  portés  volontaires  pour  représenter  notre  association  dans  les  classes  

  

Les   conseils  de   classe  du   secondaire  pour   le  1er   trimestre  auront   lieu  entre   le  30  novembre  et   le  11  
décembre.  

  

Points  principaux  sur  les  décisions  du  CA  du  lycée  du  1er  octobre  2015  

Premier   CA   présidé   par   le   nouveau   proviseur,   Monsieur   Jean   Bastianelli   avec   les   deux   proviseures  
adjointes  :  Madame  Anne  Martin  pour  les  CPGE  et  Madame  Julie  Bouvry  pour  le  secondaire.  

Après   le   bilan   de   la   rentrée,   dont   nous   venons   de   vous   communiquer   les   grandes   lignes,   les   points  
suivants  ont  été  abordés  :  

 n  soutien  particulier  grâce  à  
la     de  1ère  année  qui  effectue  ses  6  mois  de  stage  au  lycée.    
Le  dispositif  «  Cordées  de  la  Réussite  »  au  lycée  Louis  le  Grand  est  un  partenariat  particulier  avec  
12  collèges  situés  en  quartier  politique  de  la  ville.  Des  professeurs  du  lycée  interviennent  dans  

  
12   à   15   élèves   sont   accueillis   en   2nde   à   LLG  

chaque  année.  
  
Les   cours   seront   pour   les   élèves   des   Cordées   et   pour   ceux   qui   en  
auraient  besoin  (en  premier  lieu  les  boursiers).    

  
  

 Voyages  scolaires  
Monsieur  le  P
pour  améliorer  leur  cohérence  avec  le  fonctionnement  général  des  classes,  et  
de  billets  de  transport  au  moindre  coût  par  exemple.  
Les  4  voyages  et  échanges  suivants  ont  été  votés  :  
✔ Echange  avec  le  lycée  français  de  Chicago  pour  les  1èreL  
✔ Echange  avec  le  lycée  français  de  Santiago  du  Chili  (20  élèves  de  2ndes)  
✔   (16  élèves  du  secondaire)  
✔ Voyage  de  mémoire  à  Auschwitz  pour  une  classe  de  1ère  

  
Ces  4   voyages  et  échanges  existent  de   longue  date  au   lycée  et   sont  différents  des  projets  par  



peuvent  varier  chaque  année.  Certains   sont  en  cours  de  préparation  et  vont  être  présentés  au  
prochain  CA.  (Le  voyage  de  la  PCSI2  a  été  annulé).  
  
Il  est  à  remarquer  que  la  Fondation  Louis-‐le-‐Grand  contribue  au  financement  de  ces  voyages  ce  
qui   permet   de   diminuer   le   coût   pour   les   familles   et/ou   parfois   de   financer   tout   ou   partie   des  
voyages  des  accompagnateurs.  
  

 -‐après.  
  

 Conventions  avec  les  universités  :  des  conventions  ont  été  signées  avec  Paris  1,  Paris  4,  Paris  5,  
Paris  6,  Dauphine  et  PSL  (Paris  Sciences  et  Lettres),   sont  en  cours  de  signature  avec  Paris  
3,  Paris  10  et  Orsay.  

  

  

Membres  de  la  liste  pour  les  représentants  au  CA  du  lycée  

pour  le  CA  en  annexe.  

Il   est   à   souligner   que   cette   liste   est   très   représentative   des   différents   cursus   et   options  

familles  et  de  leurs  intérêts.  

  

Bureau  :  
  
Présidente  :        Elisabeth  Klopocki  
Vice-présidente  :     Catherine  Roux  
Vice-présidente  :     Cécile  Chaffard  
Secrétaire  :        Véronique  Toussaint  
Adjoint  :        Marie-Laure  Moret  
Trésorier  :        Philippe  Vaysse  
Adjoint  :        Anne-Marie  Lavigne  
  
  
Lycée  secondaire  
    
Responsable  2ndes  :     Marie-Laure  Moret  et  Catherine  Hellegouarch  
Responsable  1ères  :       Philippe  Charles  et  Jocelyne  Bern  
Responsable  Terminales  :     Silvia  Rosina  
      
Responsable  délégués  :     Philippe  Charles    
  
+  bien  sûr,  tous  les  parents  délégués  dans  les  classes.  

  
    
CPGE  
  
Correspondant  ECS  :        Cécile  Chaffard  
Correspondant  Littéraire  :        Catherine  Roux    
Correspondant  Scientifique  :     Marie-Claude  Stolzenberg    
    
  
  



notre   tout   nouveau   trombinoscope   de  
  en  annexe.  

  

Les  élections  des  représentants   au  CA  le  10  octobre  

Cécile  Chaffard  fait  un  point  sur  l avancement  des  élections.  

Un  grand  merci  à   tous  ceux,  nombreux,  qui  sont  venus  aider  à   la  mise  sous  plis  des  matériels  de  vote  
mercredi  après-‐midi  !  

Le  matériel  de  vote  a  désormais  été  reçu  par  tous  les  parents.  Si  ce  n est  pas  le  cas  pour  vous,  faites  un  
mail   à   Madame   Marie-‐Flore   Martin,   assistante   du   Proviseur  :   marieflore.martin@louislegrand.eu,   qui  
vérifiera  votre  présence  sur  la  liste  électorale,  la  complètera  si  nécessaire  et  vous  enverra  le  matériel  de  
vote.  

Cette  année,  nous  avons  revu  en  profondeur  la  profession  de  foi  et  nous  avons  créé  un  trombinoscope  
pour   personnaliser   notre   candidature.   Nous   remercions   tous   nos   candidats   qui   nous   permettent   de  
représenter  tous  les  cursus  et  options  du  lycée.  

Notre  communication  par  mail  pour  les  élections  est  en  cours  et  se  poursuivra  la  semaine  prochaine.  

Nous  recherchons  aussi  des  bonnes  volontés  pour  nous  aider  à  tenir  le  bureau  de  vote  samedi  matin  et  
surtout  à  procéder  au  dépouillement  samedi  après-‐midi.  

La   Journée   des   Carrières,   Forum   des   Grandes   Ecoles   et   Universités  :   état  
  

Catherine  Hellegouarch  
Son  document  de  présentation  est  en  annexe  de  ce  compte-‐rendu.  

  

  

Vos  questions,  vos  propositions  

✔ Appel   à   expérience   envoi   de  mails   en   nombre   avec   une  
solution  adaptée  en  flexibilité  et  en  coût  à  notre  association  ?  

  
✔ est  pas  tout  à  fait  adapté  au  Forum  que  nous  organisons  qui  

rassemble  des  écoles  et  des  universités  et  non  des  professionnels  par  métier.  
Nous  réfléchirons  à  revoir  éventuellement  ce  nom  pour  les  années  à  venir  et  décidons  pour  
cette   année   de   lui   adjoindre   «  Forum   des   Grandes   Ecoles   et   Universités  »  
possible,  pour  clarifier  le  message.  

  

Prochains  rendez-‐vous  

-‐2016  est  disponible  sur  notre  site.  

Notre   prochaine   réunion   mensuelle   aura   lieu   le   samedi   7   novembre   au   retour   des   vacances   de   la  
Toussaint.  



  

Un  grand  merci  à  Carmella  Tripodi,  Nathalie  Olender,  Hélène  Fest,  Silvia  Rosina  et   toutes   les  bonnes  
volontés  qui   ont      fournissant   et   distribuant   à   tous   café,   thé   et  
petites  douceurs  sucrées.    

Merci  à  vous  tous  qui  êtes  venus  nombreux  à  cette  réunion.  
  
N'hésitez   pas   à   nous   contacter   infopeepllg@gmail.com
heureux  de  vous  répondre.  
  
Bien  cordialement,  
Elisabeth  Klopocki  et  l ,  http://peepllg.fr  

  

Annexes  :  
✔   
✔ Trombinoscope  de  notre  équipe  pour  les  élections  au  CA  du  lycée  
✔ Trombinoscope  de  notre  équipe  PEEP  LLG  (bureau  et  responsables)  
✔ Journée  des  Carrières-‐Forum  des  Grandes  Ecoles  et  Universités  :  avancement  
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CONFERENCES  AJEF  2015     2016  

  
  



  
  



  
     



    
  

  
  
  



  
  
  

  


